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■中野町会長 新年度ご挨拶 
■班長会（4 月 2 日） 
■副会長紹介、会計紹介 
■2022 年度事業計画（案） 
■一般会計決算と予算 
■協力団体 新年度ご挨拶 

■会計紹介（内田 太治、岡田 文子、小林 智） 

今年度この３名で会計を担

当させていただきます。初めてで

不慣れなことに心配な気持ちで

ありますが、皆様にご協力をい

ただきながらご迷惑をおかけする

ことの無いよう、この大任を務め

て参りたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

■中野町会長 新年度ご挨拶 

町会員の皆様、町会・班長会へのご理解とご

協力並びに日頃のご支援に感謝申し上げます。 

私たちはコロナ禍にあっても、ふれあい通りの満

開の桜を愛でつつ、困難に立ち向かいながら毎日

の生活を精一杯暮らしています。 

町会行事もすっかり影をひそめたとは言え、しっ

かりした感染防止対策を講じそれを守りながら小

単位の活動や集いは進められています。これから

暖かくなりその活動も徐々に活発になることが予

想されますが、これまで通りの感染予防対策をし 

っかりとして、うっかり忘れることなく続けましょう。 

町会長 4 年目を迎えた最初の班長会で私は自身の反省と共に『班長会

の一丸意識』をテーマにお話しました。町会発足以来 69 年目を迎え、コロ

ナ禍にあっても現在の班長会がきちんと機能しており、ゆるぎない班長会の

仕組みが健在であること。しかしこの 2 年間、その仕組みをいかんなく発揮す

る場が少なくなり、班長さん個々の活動やまちづくり委員会など協力団体様

の活動がそれぞれ進められる中で、私が調整役として強く後押しをし、相互

の連携が図られるように繋げられなかったかと反省していること。それぞれお伝

えし、今年度はその連携促進をめざして、毎月ご出席いただく班長の皆様、

子供会、まちづくり委員会、防災防犯委員会の各団体会長の皆様、そして

総務の皆様による班長会が「もっと班長会一丸」に向けて、力をお貸し願い

たいと気持ちを述べさせていただきました。 

尚、4 月班長会の議事進行と共に、新班長さんからいただいたご意見を受

けて検討しあいながら、班長会資料の改良とより良い仕組みのバージョンアッ

プに向けて取り組んだ旨お知らせしておきたいと思います。 

令和 4 年度も、班長会が町会員の皆様との連帯を一層育む源泉になれ

るよう皆様のご支援ご協力をお願い申し上げます。 
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■班長会（４月 2 日） 

１．町会長挨拶（中野町会長） 

 新年度がスタートしました、宜しくお願い致します。（新年度挨拶参照） 

２．子供会からのお知らせ（鈴木会長） 

 4 月 17 日（日）廃品回収を予定しています。5 月 7 日（土）新入生

歓迎会を予定しています。屋外でできるような行事で検討しています。 

３．まちづくり委員会からのお知らせ（萩庭会長代理 下山総務） 

 桜並木のライトアップ始めました。夜桜観賞を楽しんで頂けたらと思います。

ライトアップ終了の後ははら公園に鯉のぼりをあげますのでお楽しみに。原グラ

ンドのトイレ改修について関係者・専門家を交えて検討を進めています。 

４．防災防犯委員会（見上会長） 

 蔓延防止が解除となり、防災防犯パトロールを再開しました。毎週土曜日

18 時からです。班長の皆さんも是非ご参加下さい。4 月 10 日（日）さく

らウォーキング、4月 17 日（日）防災防犯連絡会を予定しています。参加

自由ですので是非ご参加下さい。 

５．上志津原町会定期総会 

 定期総会は中止とさせていただき、資料配布に代替させて頂きました。 

６．会館・ふれあい通りの清掃当番など 

 清掃当番表に従って対応をお願いします。 

７．スポーツ大会 

 ５月１５日（日）開催予定でしたが、今年度は中止と致しました。グラ

ンド草刈りも中止となります。 

８．班長業務について 

 班長必携をもとに班長業務について一通り説明。言葉では伝わりづらいと

思いますので、ご不明点あればその都度総務へ相談して下さい。 

９．その他  

広報：5月班長会で原たより掲載用の写真撮影を行います。また、掲載用

ひと言コメントもお願い致します。 

総務：健康・文化活動、健康・スポーツ活動の助成制度を開始します。内

容など次月以降に概要説明、回覧をお願いする予定です。 

10．今後の予定 

次月班長会 5 月 7 日（土）19 時 

■2022 年度事業計画（案） 

 新型コロナウイルス感染症は未だ先行きの見通せない状況にあります。事

業の実施については状況を見守りつつ個別に判断し、回覧などを通じてご案

内させて頂きます。計画した事業が取り行われ、事業を通して以前の様な

人と人の繋がりが戻る事を願っております。（総務） 

■副会長紹介 

会館・防災防犯担当 髙橋 重巳 

会館・防災防犯を担当させて頂くことになりました。い

つ何が起きてもおかしくない自然災害。どんな対応、対

策など自分も学びながら皆様の役に立てればと考えて

おります。「安全・安心」で平和な毎日が過ごせるよう、

微力ではありますが頑張って参りたいと思っております。 

 

道路・街灯担当 實川 瑠美香 

道路・街灯の係を担当いたします。カーブミラー、通

学路の危険個所、道路の凸凹、公道に出た垣根な

ど、皆様が日頃、危険や懸念を抱かれていることなどの

ご意見がありましたら、班長さんを経由してお寄せくださ

い。至らぬ点も多々あるかと思いますが、精一杯務め

させていただきます。１年間どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

回覧・掲示担当 大久保 徹 

平成２年に上志津原に新居を構え、翌年に班長

（広報）をさせていただき、あっという間に３０年が過

ぎ、この度は副会長（回覧・掲示担当）の役職を授

かりました。至らぬ事もあるかと存じますが、この１年皆

様のお力をお借りし頑張って参りますのでご指導のほど

よろしくお願いします。 
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■防災防犯委員会 見上会長 

日頃は、防災・防犯活動にご協力頂き誠に有難うご

ざいます。3 月 16 日に東北地方で震度 6 強の地

震が発生し東北新幹線の脱線等大きな被害が発生

し改めて日頃の防災対策の大切さを痛感したところで

す。しかし、昨年もコロナの影響で町会行事がほとんど

中止となり、町会員同士のふれあいの場が 2 年続け 

てもてず、災害時の共助活動がうまくいくのか不安をおぼえます。今年の防災

訓練は、昨年同様「安否確認訓練」を実施し定着化に努め、ふれあいの場

を作っていきたいと考えています。 

（4 月 10 日実施のさくらウォーキングの様子は次月広報にて掲載予定です） 

■桜並木ライトアップ 

今年の桜並木はいかがでした

か。大寒桜とソメイヨシノがそろっ

て満開状態は久しぶりなのではな

いでしょうか。見応えありました

ね。ふれあい通りの南端の並木

も、西端の並木も素敵でした。咲

きはじめのころは穏やかな気候で

暖かさを感じましが、満開を迎え 

るころは寒い日が続き、夜もかなり冷え込みました。それでもライトアップされ

た桜並木を眺めに多くの方がお見えになっていました。我がまち自慢の桜並

木、樹齢が進んでいますので大切に守っていきたいですね。（まちづくり） 

■まちづくり委員会 萩庭会長 

 日頃からまちづくり委員会にご理解とご協力を賜り感

謝申し上げます。 近年のコロナ禍で私たちの生活様式

は経験したことのない状況になりました。加えて高齢化へ

の対応も求められ従来とは違った地域コミュニティーの有

り方が必要と思える時代に突入した感があります。感染

防止の為、中止となった町会各行事を思うと大変残念

ではありますが、本来のあるべき隣近所の付き合い、ご

高齢の方も住みやすいと思える町、子供達が安心して 

遊べる町の姿をどういった形で実現出来るかを考える大きな宿題をもらったよ

うな気がしています。2022 年度のまちづくり委員会各部の活動はできる限り

従前と変わらず継続してまいりますが前述したことを念頭に皆様方のお力を

お借りして大きい宿題に取り組んで行きたいと思います、なにとぞよろしくご協

力いただきますようお願い申し上げます。 まちづくり委員会は原則毎月第三

土曜日 19 時からはらトピアにて開催しております。委員以外の方のご参加

もおまちしておりますのでぜひご出席くださいませ。 

 

 

 

 

 

 

■編集後記 
新年度班長会がスタートしました。コロナ禍のもとお届けする出来事が少

なくなっていますが、新しい発想と工夫で広報活動の見直しも考えていきた
いと思います。皆様からのご意見や寄稿も楽しみにお待ちしていますのでご
協力をお願いいたします。どうぞよろしくお願いいたします。（広報） 

■子供会からのお願い 
資源回収の収益は子供会の活動資金となります。 

実施日：毎月第 3 日曜日（雨天決行です） 

・紙類、ダンボール、牛乳パック、布類は通常のゴミ置き場 

・アルミ缶は 9 時に「はらトピア」   

（スチール缶とビンは回収できませんので入れない様にお願いします） 

佐倉市が行う回収も資源回収ですが、子供会の資金とはなりません。 

是非とも子供会へのご協力をお願い致します。 

3 月の収益は 16,440 円、ご協力ありがとうございました！！ 

■2021 年度一般会計決算及び 2022 年度一般会計予算（案） 

 新型コロナウイルス感染症拡大により、事業の大半が実施できず、予定

通りの執行とはなりませんでした。盆踊り大会と運動会の中止により、応分

の寄付金収入がありませんでした。コロナ禍での行事として「ふれあい通り展

示会」の開催、安否確認訓練を春秋と実施することができ応分の支出を行 

いました。また、自治会館のカーテンとスリッパを新調、給湯器故障の修繕の

支出を行いました。予算については、健康促進・地域交流の促進を目的と

して２つの活動助成を追加しております。その他大きな変化は予定しており

ませんが、従来の通り、緊急措置的支出が必要となる場合は、班長会での

協議の上、回覧等で周知する対応を行わせて頂きます。（総務） 


